

WONGCILIK

Bursa Pilgub Jateng 2024, Tokoh Masyarakat Kecamatan Grabag Magelang Siap Sukseskan Irjen Pol Ahmad Luthfi Jadi Gubernur

Agung widodo - MAGELANG.WONGCILIK.CO.ID

May 12, 2024 - 21:17



(Foto Dokumen): Saudara Nazarudin Purba Tokoh Masyarakat Kecamatan Grabag, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah.

[MAGELANG](#)- Dukungan terhadap Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk maju dalam kontetasi pemilihan Gubernur (Pilgub) Jateng 2024 terus bermunculan, tak terkecuali dari Tokoh Masyarakat Kecamatan Grabag, [Kabupaten Magelang](#), Jawa Tengah, Saudara Nazarudin Purba.

Nazarudin telah menyatakan dukungan terhadap Kapolda Jateng. Menurutnya Irjen Pol Ahmad Luthfi sudah dikenal masyarakat secara luas. Ahmad Luthfi juga dikenal baik di kalangan masyarakat.

"Saya mendukung dan siap mensukseskan terhadap Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi untuk menjadi Calon Gubernur Jateng," kata Nazarudin, Minggu 21 April 2024.

Ia menyebut, selain dikenal masyarakat luas, Kapolda Jateng juga dekat dengan para Tokoh Agama termasuk tokoh-tokoh masyarakat yang ada di Kabupaten Magelang.

"Saya akan terus mendukung serta akan mesosialisasikan kepada warga masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Grabag," tandasnya.

Lanjutnya, Irjen Pol Ahmad Luthfi banyak menghabiskan sebagian masa dinas di wilayah Polda Jateng. Mulai dari Kapolres Batang pada 2008, Wadirintekam Polda Jateng (2010), Wakapolresta Surakarta (2011), Kapolresta Surakarta (2015), hingga menjadi Wakapolda Jateng (2018).

"Saya berharap dengan mendukung beliau mencalonkan diri sebagai Gubernur Jawa Tengah, bapak Irjen Pol Ahmad Luthfi dapat membawa Jawa Tengah lebih maju, makmur dan sejahtera," ungkapnya.

"Dengan begitu, kehadirannya di tengah masyarakat, dapat benar-benar dirasakan manfaatnya. Selama empat tahun memimpin, mantan Kapolresta Solo itu sukses mencuri perhatian masyarakat. Selain dikenal santun, humanis dan tegas, Irjen Ahmad Luthfi juga dekat dengan berbagai kalangan Masyarakat," tutupnya.